

Rindieron escritores y artistas ariqueños a 30 años de su muerte

## Sentido homenaje a Pablo Neruda

Un sentido y emotivo homenaje a Pablo Neruda, con motivo de los 30 años de su muerte, realizaron anoche los artistas y escritores ariqueños en el auditorio de la Biblioteca Municipal.

La actividad contó con la participación de varios poetas que declararon poesías inmortales del Premio Nobel chileno, partiendo por su etapa romántica con extractos de "Veinte poemas de amor y una canción desesperada".

Luego, hubo una presentación musical con canciones en homenaje al vate y posteriormente, Bellamín Silva, investi-



Escaso público asistió al acto de homenaje al Premio Nobel de Literatura, Pablo Neruda.

tigador autodidacta de la vida y obra de Neruda, comentó la vasta producción literaria de Neftalí Ricardo Reyes Basualto, que abarcó desde el romanticismo, pasando por una poesía hermética y surrealista con "Residencia en la Tierra", y después una poesía más comprometida con su gran obra "Canto General". Ante una escasa concurrencia de público, algunos de los oradores lamentaron el olvido de quien entregó tanto al país, siendo uno de los poetas de habla hispana más importantes del mundo y cuya obra ha sido traducida a numerosos idiomas.

## Sentido homenaje a Pablo Neruda. [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Sentido homenaje a Pablo Neruda. [artículo]

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

### UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)